



## Schwarzenbacher Sportclub schürt Bachata-Begeisterung

**Schwarzenbach.** (ade) Mitreißende Rhythmen, herrliche Wickelfiguren und jede Menge Spaß: Diese Dinge genossen die Teilnehmer des Bachata-Kurses des Sportclubs. Die Frauen und Männer waren begeistert bei der Sache und übten zu „Obsession“ von „Aventura“ verschiedene Figuren. „Diese Schritt-

folgen können auch bei Rumba, Cha-Cha-Cha oder Disco-Fox angewandt werden“, verriet Tanzlehrer Jörg Theisen. In nur drei Stunden hatten seine Schützlinge die Grundschriffe problemlos erlernt. „Für Bachata sind keinerlei Vorkenntnisse nötig“, so Theisen. Am schwierigsten fiel es den Teil-

nehmern, die Arme nach den verschiedenen Figuren wieder zu „sortieren“. Alle kündigten an, das Erlernte künftig fleißig in der Praxis zu erproben. Im Januar plant der Sportclub aufgrund der guten Resonanz einen „Fortgeschrittenen-Kurs“ für den lateinamerikanischen Tanz. Bild: ade